

Hoy, en el Congreso en su interpelación a la ministra de Juventud e Infancia

## **Núñez a Rego: “Ustedes solo quieren una juventud cautiva y controlada, arruinados y atados a su moralina de un supuesto progreso que no existe”**

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital critica que el Gobierno viva “a cuerpo de rey” mientras los jóvenes ven como sube la inflación, la cesta de la compra, se quedan sin perspectivas de futuro o sienten que la política no sirva para nada, “porque para ustedes son una masa electoral a la que tratan de contentar con un bono y recoger sus votos”. “Debería darles vergüenza”, le espeta
- “España es líder en desempleo juvenil en Europa y su Gobierno ha hecho que la precariedad se instale entre los jóvenes españoles y no les permita avanzar. En tan solo dos años, los jóvenes son un 25% más pobres, con sueldos un 35% más bajos que la media”, denuncia tras destacar que uno de cada cuatro jóvenes trabaja a tiempo parcial, “12 puntos por encima de la media”
- “Lo único que va como un cohete es el precio de la vivienda por su culpa y el declive de las condiciones de vida de los jóvenes, que no llegan a fin de mes, a tener una vivienda y formar una familia”
- Denuncia que “hoy se necesitan más de 7 años de renta bruta para acceder a la compra y un 90% del sueldo para pagar un alquiler”. “Su intervencionismo rancio no ha funcionado nunca, y en lugar de reconocer su error y rectificar las consecuencias de una nefasta Ley de Vivienda, estas la están pagando una generación a la que no dejan avanzar”
- Acusa al Gobierno de mirar para otro lado ante los problemas mentales que ya están afectando al 60% de los jóvenes y que hacen que la principal causa de muerte sea el suicidio. “El no poder avanzar y no tener perspectivas de mejora, está afectando a los jóvenes en una de las peores pandemias de nuestro tiempo”, lamenta
- Se pregunta qué medidas ha tomado el Ministerio para frenar esta deriva, y recuerda que hace más de un año se aprobó una moción del PP para

abordar la prevención, detección y atención a los problemas de salud mental “y un año después no han hecho nada”. “En un gobierno serio, usted ya no sería ministra de juventud”, afirma

- “Hace unos años nos hablaban con pancartas de una juventud sin futuro y unos años después, ustedes se han asegurado ese buen futuro, mientras los jóvenes no tienen tan siquiera un presente posible”, censura
- Ironiza sobre la ausencia de contenido del Ministerio de Infancia y Juventud, “creado para cubrir expediente”, y censura que no sea capaz de poner en marcha su página web en 6 meses, incumpliendo la Ley de Transparencia “de obligado cumplimiento”. “Mientras usted tuitea y tuitea, que es lo único a lo que se dedica”, asevera
- Se dirige a los jóvenes, a los que pone en valor, para trasladarles esperanza, y les reitera la oferta del PP para que paguen menos impuestos durante los primeros cuatro años de carrera laboral, y puedan destinar su dinero a formar una familia, estudiar, emprender o adquirir una vivienda. “Queremos que vosotros decidáis, que alguien se preocupa de vuestros problemas y camina a vuestro lado” asegura